

よく考え すぐ実行し 常に最善をつくす

奥州市立東水沢中学校通信

NO.8

令和3年8月18日(水)発行

# 東風

## 1人ひとりが充実した2学期に

8月17日(火)から2学期が始まりました。元気よく登校してきた生徒たちを迎え、学校に活気が戻ってきました。始業式では校長式辞と各学年代表生徒からの決意の言葉が述べられ、生徒たちはそれぞれの目標に向かって取り組もうと意欲をもちました。

各学年の決意の言葉を紹介します。



### 【1学年代表 高橋美雪さん】

私たち1年生は、1学期、学校に慣れることだけで精一杯でした。夏休みは息抜きをしつつ、テストや2学期に向け準備をする期間でもありました。

1学期の課題提出物チェックでは学年全員パーフェクトにすることができませんでした。そこで夏休みは計画通りに過ごすことを目標としました。計画通りに過ごすことでテスト対策や提出物を慌てて準備することなく、効率的に勉強をすることができました。また、学習だけでなく家族との時間を改めて考えることもできました。地域の行事や部活動も一部中止になり、家族と過ごす時間がとても多くありました。

夏休みは勉強を計画的、効率的に取り組むことができ、家族との時間も大切に生活することができた充実した期間だったと思います。

1学期での体育祭や中総体などでできた反省点を改善していきつつ、2学期では自分の周りにも目を向け、全員で助け合うことを意識して生活していきたいと思います。

中学校という場でこれからもたくさん成長できるよう、新たなチャレンジの一步を2学期も踏み出していきましょう。



### 【2学年代表 富樫愛夏さん】

2年生は2学期には生徒会役員選挙があり、東中のリーダーになります。3年生の先輩方から私たち2年生が伝統を引き継ぐ上でこれまで以上に「Step up」しなければならないと思います。

生活面では挨拶や時間意識、学校生活のルールを守ること、また、1学期に改善しようとして取り組んだ返事・反応をさらに向上させていきたいです。日常生活をしっかりとすることで、1年生と3年生から東中のリーダーとして認めてもらうようにしていきましょう。

10月に開催される文化祭ではリーダーになる自覚を持つためにも、言われたことだけをやる

のではなく、一人ひとりがどのような姿勢で取り組んでいけばいいのかを考え、行動していきましょう。

リーダーとなる2学年では何かを「Step up」させるときに執行部や専門委員長などのリーダーだけが引っ張るのではなく、リーダーに協力しつつ、学年全体で東中を引っ張ることを大切にしたいです。

リーダーという役職に関係なく、2年生の一人ひとりが東中を引っ張るという意識を持つこと、そして3年生から学んだことを活かして、後輩のお手本になれるようにしていきましょう。

### 【3学年代表 伊藤 柚さん】

2学期に力を入れていきたいことを学習・生活・行事の3つにわけて話したいと思います。

最初に学習面についてです。多くの人が部活動を引退し、自分の志望校を決め、私たちは本当の受験生になりました。2学期頑張りたいことは受験に向かう雰囲気や学級や学年の全員で作っていくことです。そのために、授業中のペアやグループでの学習と授業以外でもわからないことを友達に聞き合うことを大切にしていきたいと思います。課題をただこなすのではなく、わからないことをわかるようにしていくことがこれからの目標です。先生以外にも頼れる仲間がいるので、全員で受験に向かう雰囲気をみんなが高め、それを個人でも頑張れる力につなげていきましょう。

次に生活面です。2学期に取り組みたいことは掃除文化の飛躍です。1学期の振り返りアンケートでは掃除の質と掃除中の私語で課題があがりました。夏休みに学年委員で掃除の取り組みについて話し合いました。今までは掃除に対して「やらなければいけないから」と最低限をこなしている状態だったと思います。2学期は「積極的に」取り組んでいけるよう、目的をもって責任感が高まる取り組みをしていきましょう。2学期の終わりに「3年生の掃除はすごいな」と言ってもらえるよう、掃除の質を高めていきましょう。

最後に行事です。修学旅行の目標は東中生としての自覚を持ち、ルールやマナーを大切に、周りのことを考えながら生活することだと思います。コロナで制限がかかる旅行になりますが、訪問する地域の特色や文化など、普段では得られない知識を学び、一度きりの出会いや一回しかない修学旅行が思い出に残るものになるよう、学びのある旅にしたいです。また、最後となる文化祭はどのような形になるかわかりませんが、体育祭の時のようにクラスの仲間と協力して、自分たちだからできることを精一杯やり、よりよいものを目指して作り上げましょう。そして少しでも何か後輩の心に残るような文化祭にしていきたいです。

今日から2学期が始まります。行事の時だけでなく、日常生活でも3年生らしい姿を見せていけるように生活しましょう。

生徒の健康・安全を確保しながら、充実した2学期となるよう教職員一同努めてまいりますので、引き続き、ご支援とご協力をお願いいたします。

### 【各種大会の結果】

○令和3年度岩手県中学校総合体育大会（7月24日、25日）

＜水泳競技＞

女子200Mバタフライ第2位、女子100Mバタフライ第5位 金野柚子（東北大会出場）